

Yaimé Pérez, médaille d'or et record panaméricain au lancer du disque



La Havane, 7 août, (RHC).- Pour les spécialistes, Yaimé Pérez et Denia Caballero devaient décrocher les médailles d'or et d'argent à l'épreuve du lancer du disque aux Jeux Panaméricains qui ont lieu à Lima, en ce moment.

Les pronostics se basaient sur les résultats de ces deux grandes athlètes cubaines dans la Ligue du Diamant, cette saison.

Et pourtant, la compétition à Lima a été bien inégale. La Brésilienne Andressa Oliveira a réussi, à sa seconde tentative, un lancer de 65 mètres 98 qui l'a mise à la tête de la compétition pendant très longtemps. Cette marque et le temps supposaient une forte pression pour la compétition.

Et puis, à sa dernière tentative, Yaimé Pérez a remporté l'épreuve et battu en même temps le record des Jeux Panaméricains, avec un lancer de 66 mètres 58.

Yaimé Pérez a ainsi décroché le premier titre de l'athlétisme cubain aux Jeux de Lima.

« J'avais mal fait quelques choses au point de vue technique et après le troisième lancer, mon entraîneuse m'a corrigée. Nous savions que la Brésilienne pourrait être une adversaire de considération parce que nous l'avions vue dans la Ligue du Diamant, mais jamais pour compromettre notre médaille d'or » a révélé la meilleure athlète de notre pays dans la discipline l'année dernière. »

Sa coéquipière, Denia Caballero est restée quatrième avec un registre de 60 mètres 46 derrière une autre Brésilienne, Fernanda Borges avec 62 mètres 23. Un résultat inattendu pour les amateurs cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/198346-yaima-perez-medaille-dor-et-record-panamericain-au-lancer-du-disque>



Radio Habana Cuba